

INDUSTRIAL VALLEJO

Perece un ciclista arrollado por camión

KARLA RIVAS

La pesada unidad se estacionaba y no pudo ver al hombre; el cuerpo queda bajo las ruedas

Sobre el carril del contraflujo y bajo las ruedas de un camión tipo tórtón quedó sin vida un hombre que fue arrollado cuando circulaba bordo de una bicicleta eléctrica por calles de la Colonia Industrial Vallejo en la alcaldía Azcapotzalco. El conductor fue puesto a disposición del Ministerio Público para rendir su declaración.

Ocurrió la mañana de este martes cerca de las 08:00 horas sobre Eje Vial 5 Norte, Calle Poniente 140 casi en su esquina con Norte 59, justo a la altura de la estación Norte 59 de la línea 6 del Metrobús.

De acuerdo con los primeros reportes el ciclista transitaba sobre el carril de contraflujo, así mismo, el conductor de un camión tórtón avanzaba en reversa para poder ingresar al estacionamiento de la empresa Sabormex que se encuentra a un costado de la transitada vialidad.

Fue entonces que ocurrió el accidente, pues el chófer de la pesada unidad no pudo ver al sujeto de aproximadamente 30 - 35 años de edad en su bici, el cual tampoco freno al tenerlo a corta distancia.

El ciclista choco contra las llantas de la unidad de carga y quedó atrapado entre ellas mientras el camión entraba en reversa.

Trabajadores de la empresa que fueron testigos del momento en que el hombre fue atropellado de inmediato alertaron al conductor para que se detuviera, al mismo tiempo que trataron de auxiliar a la víctima.

Un Policía Auxiliar de la estación del Metrobús que vio el accidente solicitó a los cuerpos de emergencia, hasta el lugar llegaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC sector La Raza y paramédicos para brindar los servicios pre-hospitalarios a la víctima yacía tendida en el pavimento bajo uno de los neumáticos delanteros, pero nada pudieron

hacer por él pues ya había perdido la vida.

El sitio fue acordonado hasta el arribo de personal de la Fiscalía General de Justicia FGI de la Ciudad de México quienes tras concluir las diligencias trasladaron el cadáver al anfiteatro correspondiente en calidad de desconocido.

Trabajadores de la empresa, que fueron testigos del momento en que el hombre fue atropellado, de inmediato alertaron al conductor para que se detuviera, al mismo tiempo que trataron de auxiliar a la víctima



LUIS A. BARRERA

El sitio fue acordonado hasta el arribo de personal de la FGJ de la CdMx, que tras concluir las diligencias trasladaron el cadáver al anfiteatro correspondiente

